

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el viernes día 7 de Febrero de 2014.

## **Irun culminará 'El alcalde en los**

## **barrios' en el centro y hará un**

## **balance del programa a partir de**

## **marzo**

LA CITA CON LOS VECINOS DE PASEO COLÓN, MENDIBIL, AVENIDA IPARRALDE Y DEMÁS SERÁ EL DÍA 27 DE ESTE MES X.S. - Viernes, 7 de Febrero de 2014 - Actualizado a las 06:08h IRUN. El alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que el Consistorio va a culminar el programa de reuniones con los vecinos

*El alcalde en los barrios*

con una cita con los residentes en la zona centro, que "abarcaría entornos como el paseo Colón, la avenida Iparralde, la avenida de Gipuzkoa o Mendibil, entre otros".

En el transcurso de la rueda de prensa en la que suele dar cuenta de las decisiones de la junta local de gobierno, Santano se refirió a

*El alcalde en los barrios*

. Anunció que "tras casi dos años de andadura, se han visitado todos los barrios de Irun para recoger las preocupaciones, quejas y sugerencias de los vecinos" y que "aunque no hay una

asociación de vecinos como tal, se hará una última reunión del programa con los residentes del centro de la ciudad, el día 27 de febrero en el hogar del jubilado de Luis Mariano".

#### **BALANCE DE COMPROMISOS**

El primer edil recordó que estas reuniones no han servido sólo para escuchar, sino que de ellas "el Ayuntamiento ha adquirido compromisos para llevar a cabo arreglos y actuaciones diversas en cada uno de los barrios", unas actuaciones de las que se puede hacer seguimiento a través de la web [www.irun.org](http://www.irun.org) y sobre las que Santano anunció la intención de "hacer un balance".

"A lo largo del mes de marzo, haremos pública una valoración de aquello que se apuntó como compromiso y de lo que se ha ejecutado hasta ahora", detalló el alcalde.

José Antonio Santano añadió que su Gobierno tiene intención de, una vez hecho público ese balance general, "emprender una nueva ronda de reuniones barrio por barrio, para dar a conocer el detalle de cómo están los compromisos que se adquirieron en cada uno de ellos".